
令和６年 第６回森町教育委員会会議録 

日  時：令和６年６月２５日（火）１０：００～ 

場  所：森町福祉センター（森町公民館） １階 中会議室 

出席委員：毛利教育長・三輪委員・長瀬委員・古川委員 

出 席 者：坂田学校教育課長 

     藤嶋学校教育課参事 

     西川学校教育課総務係長 

     石井学校教育課総務係主事 

署名委員：三輪委員・古川委員 

協議事項：議案第１号 「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（建築主体）」に係る工事請負契約

の締結について 

     議案第２号 「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（電気設備）」に係る工事請負契約

の締結について 

     議案第３号 「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（機械設備）」に係る工事請負契約

の締結について 

     議案第４号 「砂原中学校体育館改修工事（機械設備）」に係る工事請負契約の

締結について 

 

（毛利教育長） 

 ただ今から令和６年第６回森町教育委員会を開催します。会議に先立ちまして会議録署

名委員の指名を行います。本日の会議録署名委員に古川委員と三輪委員を指名いたします。

よろしくお願いします。 

 それでは１ページめくっていただいで行政報告を何点か行います。まず６月１日皆さん

にも出席していただきながら小学校３校の運動会、それぞれ雨が心配だったんですけれど

も、無事できて良かったと思います。３日「北海道森高等学校振興会総会」を開きました。

今年度の森高校についてお話を聞いてきました。４日議会、それから５日、１２日、１９日

と「NEXT MORI 研修」とありますけれども、昨年から始めているんですけれども、幼小

中高の一般の先生希望者を募って研修をしているところです。今年は３０名弱集まりなが

ら行っています。２０日「スクールカウンセラー」という文字がありますけれども、昨年度

お願いした日野さんという方なんですけれども、小中と入っていただいております。その方

と懇談をしました。同じ日「複合施設検討委員会」ということで、これは昨年度で大体基本

構想が出たんですけれども、いよいよ基本計画にするにあたってもう少し具体的にするに

あたってどう進めたらよいかということで役場職員何十人でしょう、協議会を作りまして、

進めているところです。以上です。何か確認したいことございますか。 

（三輪委員） 

 ちょっといいですか。「スクールカウンセラーの懇談」とありますよね。これは要するに



生徒の相談ですか。 

 

（毛利教育長） 

 はい、スクールカウンセラー制度があって、各学校必ず配置されるんですけれども、小学

校が残念ながら当初の割り当てが１日４時間程度ということで、年に一回日程の調整をし

ながら入っていただいています。中学校は年に４回から５回入っていただいて、それが定期

的なスクールカウンセリングで、もし起きてはいけないんだけれども、とても重大な案件が

あって、学校にスクールカウンセラーを配置しておかないと子供の精神的な安定が図れな

いという場合は、別にお願いして何日か増やして学校に入っていただくということです。森

町の場合はあまり児童生徒や教職員から相談したいという件数は多いとは言えないんです

けれども、一応日にちを決めてその日はスクールカウンセラーの先生がいますよという日

があるということです。 

 

（三輪委員） 

 ありがとうございます。 

 

（毛利教育長） 

 今のところ一昨年森高校の生徒が海難事故で亡くなりましたよね。その時はやっぱり生

徒が心配なので、小中のくくりではなく高校にも同様の制度があって、お願いして何日かい

ていただいた経緯もありますので、通常は定期的な形で入っていただくということです。 

 他確認事項はよろしいでしょうか。 

 

（教育委員一同「はい」の声） 

 

（毛利教育長） 

 それでは協議事項に参ります。議案第１号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（建築主体）」

に係る工事請負契約の締結についてです。 

 

（坂田学校教育課長） 

 はい、議案第１号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（建築主体）」に係る工事請負契約の締

結ついてご説明いたします。工事請負契約を締結することについて議会の議決を必要とす

るので、別紙議案を提出することについて議決を求めるものでございます。 

 次ページをご覧ください。議会に上程する議案を添付しております。１契約の目的は、鷲

ノ木小学校校舎等改修工事（建築主体）、２契約の方法は、一般競争入札、３契約の金額は

283,800 千円、４契約の相手方は、「北海道茅部郡森町字常盤町９０番地 工藤建設・丸正

佐藤 特定建設工事共同企業体 工藤建設株式会社 代表取締役 佐藤重人」でございま



す。次ページに資料を添付しておりますのでご参照願います。説明は以上です。 

 

（毛利教育長） 

 はい、鷲ノ木小学校関係が続くんですが、まず建築主体ということで明日の議会にかけて

いきたいと思います。 

 

（長瀬委員） 

 これは後ろと関連してくるんでしょうけど、建築主体は大まかにどういった工事なんで

すか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 建築主体については外壁と屋根改修ですね。雨漏りが発生しているので。 

 

（長瀬委員） 

 校舎の屋根ですか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 はい。 

 

（三輪委員） 

 増築とかではなく、外壁と屋根ですね。 

 

（長瀬委員） 

 納期はおよそどのくらいを予定しているんですか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 工期は今年度中です。 

 

（毛利教育長） 

 よろしいでしょうか。  

 

（教育委員一同「はい」の声） 

 

 

（毛利教育長） 

 はい、では第１号を終えて第２号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（電気設備）」に係る工



事請負契約の締結についてです。 

 

（坂田学校教育課長） 

 議案第２号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（電気設備）」に係る工事請負契約の締結つい

てご説明いたします。工事請負契約を締結することについて議会の議決を必要とするので、

別紙議案を提出することについて議決を求めるものでございます。次ページをご覧くださ

い。議会に上程する議案を添付しております。１契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎等改修工

事（電気設備）、２契約の方法は、一般競争入札、３契約の金額は 62,480千円、４契約の相

手方は、「北海道茅部郡森町字森川町２９６番地２０ 株式会社 谷電気工業所 代表取締

役 吉田好」でございます。次ページに資料を添付しておりますのでご参照願います。説明

は以上です。 

 

（毛利教育長） 

 はい、では第２号について確認・質問事項ございますか。 

 

（三輪委員） 

 電気というのはほとんど全部新しいものに取り換えるということですか。ＬＥＤ化して。 

 

（坂田学校教育課長） 

 そうですね。 

 

（長瀬委員） 

 入札金額はこれは伏せているから書いていないだけですか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 そうですね、議会の議決が終わってから正式に決まるものなので、仮に議会でだめだとな

った場合に２番目の金額との差がわかってしまうと影響が出てくるので、載せていません。 

 

（長瀬委員） 

 札が入らなかったというわけではないですね。 

 

（坂田学校教育課長） 

 そうですね。 

 

（毛利教育長） 

 はい、よろしければ続きまして議案第３号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（機械設備）」



に係る工事請負契約の締結についてです。 

 

（坂田学校教育課長） 

 はい、議案第３号「鷲ノ木小学校校舎等改修工事（機械設備）」に係る工事請負契約の締

結ついてご説明いたします。 工事請負契約を締結することについて議会の議決を必要と

するので、別紙議案を提出することについて議決を求めるものでございます。次ページをご

覧ください。議会に上程する議案を添付しております。１契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎

等改修工事（機械設備）、２契約の方法は、一般競争入札、３契約の金額は 61,600千円、４

契約の相手方は、「北海道茅部郡森町字鳥崎町１７９番地３ 有限会社 野田工業 代表取

締役 野田研介」でございます。次ページに資料を添付しておりますのでご参照願います。

説明は以上です。 

 

（毛利教育長） 

 いかがでしょうか。 

 

（三輪委員） 

 機械設備ということはボイラーだとか全部ですか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 これは冷房です。 

 

（三輪委員） 

 冷房ですね、わかりました。 

 

（長瀬委員） 

 これは総額３００，０００千円ですか。 

 

（坂田学校教育課長） 

 総額は４００，０００千円ですね。予算は４４０，０００千円です。 

 

（三輪委員） 

 これは助成はどのくらいもらえるんですか。 

 

 

（毛利教育長） 

 この事業は補助は出るんでしたか。 



（西川学校教育課総務係長） 

 補助は出ないです。 

 

（三輪委員） 

 出ないんですね。そうでしょう。そんな気がしました。 

 

（毛利教育長） 

 その他よろしいでしょうか。 

 

（教育委員一同「はい」の声） 

 

（毛利教育長） 

 それでは議案第１号、第２号、第３号併せて承認いただきましたので、進めます。 

 続いて議案第４号「砂原中学校体育館改修工事（機械設備）」に係る工事請負契約の締結

についてです。 

 

（坂田学校教育課長） 

 はい、議案第４号「砂原中学校体育館改修工事（機械設備）」に係る工事請負契約の締結

ついてご説明いたします。工事請負契約を締結することについて議会の議決を必要とする

ので、別紙議案を提出することについて議決を求めるものでございます。次ページをご覧く

ださい。議会に上程する議案を添付しております。１契約の目的は、砂原中学校体育館改修

工事（機械設備）、２契約の方法は、一般競争入札、３契約の金額は 59,400,000円、４契約

の相手方は、「北海道茅部郡森町字上台町１４４番地１６ 有限会社 マルヤ設備工業 代

表取締役 平井克宏」でございます。次ページに資料を添付しておりますのでご参照願いま

す。説明は以上です。 

 

（毛利教育長） 

 はい、いかがでしょうか。 

 

（長瀬委員） 

 体育館の機械設備というのはどのようなものですか。 

 

 

（坂田学校教育課長） 

 これについては暖房関係ですね。赤外線の暖房だとか石油のもの、あとはパネルヒーター

等で、今回は暖房の関係です。３か年の改修で、今年が最後の年です。 



（長瀬委員） 

 わかりました。 

 

（毛利教育長） 

 他になければ本件も承認いただいたものとして、明日議会にかけます。よろしいでしょう

か。 

 

（教育委員一同「はい」の声） 

 

（毛利教育長） 

 それではその他皆さんの方からございますか。 

 

（教育委員一同「ありません」の声） 

 

（毛利教育長） 

 それでは以上をもちまして令和６年第６回森町教育委員会を終了します。お疲れ様でし

た。 

 


